

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie Vom 11.01.2022

Anwesend:	Hilario, Kerstin, Till. Ulli, Angelina, Paul, Mira, Jonathan, Lennart
Moderation:	Paul
Protokoll:	Jonathan

TO

TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

TOP 2: FRIV am 12.01

TOP 3: Satzung

TOP 4: Verständigung zur Form des Plenums

TOP5.: Planung Studierendenvortrag

TOP6: Sonstiges

TOP7: Protokoll und Moderation für die nächste Woche

TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

<Text>

TOP 2 FRIV am 12.01?

FRIV findet vermutlich am 12.01. statt, wir wollen dort evtl. rein, um mehr wegen den Corona-Regeln für Fachschaften mitzubekommen

TOP 3 Satzung

Till und Paul haben einen letzten Entwurf erarbeitet und stellen diesen vor. Die Frage wird diskutiert, was wie die Formulierung „genug Raum für Diskussionen“ verstanden werden soll/kann. Die Formulierung wird so beibehalten und es wird in Zukunft, wie in Zweifelsfällen damit umgegangen wird. Die Satzung wird einstimmig verabschiedet.

Es wird beantragt in Paragraph 6 Absatz 4 Satz 1 das Wort `Sommersemester` durch das Wort `Wintersemester` zu ersetzen. (Verlegung der `Satzungssause` ins Wintersemester) Der Antrag wird mit einer Mehrheit von 7 Stimmen und 2 Gegenstimmen angenommen.

Eine Gegenstimme von Hilario wird im Bezug zu dieser Abstimmung festgehalten:

„Anfang Sommersemester scheint mir die bessere Alternative für die "Satzungssause", weil hier wieder ein eingespieltes Team entstanden ist und niemand erst frisch an der Uni ist. So werden die Erstis nicht erschlagen von Satzungsthematik und diejenigen die regelmäßig mitmachen können sich die Zeit nehmen zu diskutieren, falls es Bedarf gibt die Satzung zu ändern.“

Die Satzung wird einstimmig angenommen.

TOP 4 Verständigung zur Form des Plenums

Die FSI beschließt, dass die kommenden Sitzungen in Präsenz stattfinden werden und bei Bedarf auch Hybrid stattfinden sollen. (9 Ja Stimmen und 1 Enthaltung)

TOP 5 Planung Studierendenvortrag

Es wird diskutiert, ob der geplante Start der Studierendenvorträge am 12.01. stattfinden sollen, weil uns die Uni aufgrund von Corona keine Räume zur Verfügung stellt. Es wird auch darüber diskutiert, wie und ob die FSI sich gegen dieses Verbot von Studierendenveranstaltungen positionieren soll bzw. dagegen vorgehen soll.

Wir beschließen einstimmig, dass wir kommunizieren, warum die Veranstaltung am 12.01 nicht stattfinden kann.

Lennart

Wir beschließen einstimmig, dass wir einen Institutsrat (zu dem Thema Corona) einberufen.

Das Vortragsteam organisiert die Vorträge für nächste Woche.

TOP 6 Sonstiges

Das Logo wird in Zukunft diskutiert.

TOP 7 Protokoll und Moderation für die nächste Sitzung

Protokoll: Uli

Moderation: Lennart